

## Baloncesto: deslucida representación en Bogotá

Escrito por Redacción

Martes, 08 de Noviembre de 2011 09:48 -

---



Luego de salir victorioso en los dos primeros partidos jugados en casa, el seleccionado de basquetbol sanandresano Caribbean Heat cayó por un amplio marcador de 116 a 82 frente a los Guerreros de Bogotá en el coliseo El Salitre de la capital colombiana.

El equipo local dominó durante todo el encuentro, aprovechando los espacios que dejaba una floja defensa del equipo isleño y asegurando el marcador desde un principio con los lanzamientos a la distancia que valen por tres.

Esta noche a partir de las 7:00 pm se disputará el cuarto encuentro de la serie que hasta el momento va liderado por los Caribbean Heat por 2 a 1. Se espera una recuperación en el juego por parte de los isleños, que con ganar este partido aseguraría su pase a la siguiente ronda.